
玉本なるみ です 
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テ
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保
育
園
が
足
り
な
い
！ 

  

「待
望
の
赤
ち
ゃ
ん
が
で
き
た
け
ど

園
に
入
れ
ず
困
っ
て
い
ま
す
」
と
私
の
ホ
ー
ム

ペ
ー
ジ
の
メ
ッ
セ
ー
ジ
コ
ー
ナ
ー
か
ら
メ
ー
ル

が
届
き
ま
し
た
。 

 

い
く
つ
も
の
課
題
が
あ
り
ま
し
た
。

ま
ず
、
保
育
園
が
足
り
な
い
と
い
う
こ
と
で

す
。
１
０
月
に
も
な
る
と
、
ど
こ
も
満
杯

入
所
で
き
る
と
こ
ろ
は
ほ
と
ん
ど
あ
り
ま
せ

ん
。
何
と
か
空
い
て
い
る
と
こ
ろ
が
見

て
も
、
あ
ま
り
に
も
子
ど
も
を
連
れ
て

る
の
に
遠
方
で
あ
っ
た
り
、
車
が
な
い
と

に
も
不
便
と
い
う
状
況
で
す
。
待
機
児

ん
て
い
う
状
況
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。 

 

二
つ
目
に
、
仕
事
が
大
変
な
為
、
お

ど
で
親
の
助
け
を
借
り
な
い
と
働
く
の
が

で
、
親
の
家
の
近
く
で
な
い
と
、
援
助

え
な
い
と
い
う
制
約
が
あ
り
ま
し
た
。

 

三

つ
目
は
、
入
所
の
優
先
順
位
の

す
。
両
親
共
が
、
源
泉
徴
収
票
が
提
出

常
勤
が
優
先
で
、
資
格
を
得
る
た
め
の

で
ア
ル
バ
イ
ト
を
し
て
い
る
お
父
さ
ん
で
あ
る

為
、
優
先
順
位
が
下
が
り
、
入
れ
な
い
と
い
う

こ
と
で
し
た
。

（自
営
業
な
ど
で
も
優
先
順
位

は
下
が
り
ま
す
） 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 

結
局
、
当
面
は
無
認
可
の
保
育
園

て
、
親
の
近
く
に
引
っ
越
し
を
し
て
、

保
育
入
所
の
申
請
で
希
望
の
保
育
園
に

よ
う
に
し
た
い
と
い
う
こ
と
で
し
た
。

世
代
を
追
い
詰

態
に
悔
し
く
て
な
り
ま

せ
ん

・
・
・
！
子
育

応
援
の
市
政
に
な
る
よ

う
引
き
続
き
頑
張

す
。 

連絡先：日本共産党北地区委員会  ☎075‐432‐3261         2014年11月②発行

つぶやき ：子どもに朝食を！ 
 養護教諭（保健室の先生）をしている友人が、子ども

が体調不良を訴え、保育室に来たり、荒れている子がい

ることを嘆く校長先生に「子どもに朝ごはんを食べさせ

たらどうか」と思ったとのこと。 

 文部化科学省の調査でも、朝食抜きで学校に来ている

子どもが小学校では10％、中学では20％というデーター

がありました。 

 義務教育である小学校や中学校に

おいての給食は、子どもの成長や発

達に大きな役割を果たしています。

中学校給食も全員給食にすべきだと

思います。 

 そして、子育て世代の大変さが増す中で、朝食提供を

しないといけなくなるかもしれないと思うこの頃です。

＜議会報告＞ 

小学校給食のアルマイト食器を 

   変更することを答弁（教育委員会）
 11月5日の教育福祉員会で、学校給食における「和

食」の検討会議の取りまとめ案が発表されました。教育

委員会は学校給食の提案のな中に、給食の食器をアルマ

イト食器から、年次計画を立て、更新していくことを明

らかにしました。 

 市長選挙の折にも、いまだに京都市の給食食器がアル

マイトであることは、熱い物が入ると器を持てないこと

や温かみがないなど問題があると話題になりました。し

かし、教育委員会は、「アルマイト食器は最適だ」と

言ってましたが、今回の検討会議の議論を受け、「アル

マイトの利点もあるが、和食文化を伝える要素の一つと

して、変更する」と答弁しました。長年の保護者や新日

本の婦人の会の皆さんの運動がやっと、一歩前進しまし

た。実現に向けて頑張ります。 

「不破哲三さんの『科学の

目』で日本の戦争を見る」

の講義を聴きました。兵士

たちはどんな戦争をさせら

れたか。日本軍人230万の戦

没者のうち半数以上が餓死

者だったというのは、衝撃

でした。負けている戦争にどんどんとかり出され、死んでいか

れたと思うだけで、悔しくて怒りがこみ上げます。学校では戦

争について、真実が教えられてないと実感しました。そして、

日本の未来の為に、ウルトラ右翼の安部政権は一日も早く終わ

らせることだで終わりました。 

中央赤旗まつりに初めて参加しました！（東京） 

日間開催されますが、さすがに3日間は都合がつかず、11月

日と参加しました。3日間で15万人の参加があり、すごい

人でした。 

 八代亜紀のステージ良かっ

たです。やっぱり人を引きつ

けるオーラを感じます。八代

亜紀さんが赤旗まつりになん

で来てくれんたんだろ～？出

演料はいくらなんだろう～？

と話題になってました。一緒

にいた人も女性として年上の方が

あんなにも綺麗で輝いているっ

て、すごいな～と元気もらったね

～♪と大満足でした。 

9は人間9条です。きかんし

コムのブースで体験しました。
9条の９になった玉本なるみ市議 

近
畿
の
国
会
議
員
も
勢
揃
い 


